
●（写真左より）7 月 1 日、高知港海岸整備事業説明会（四国地方整備局主催）に岡田はるか市議と参加。今後度実施され

る種崎千松公園の工事予定などが説明されました。今年度は撤去工事が行われ、2026 年にリニューアルオープンするまで海

水浴場は開設されず立ち入りが制限されます。（写真の「日時計」は整備後再設置される予定） 

●（写真）7 月 9 日（日）まで、県立美術館で第 39 回高知平和美術展が開催されています。入場無料。今回も力作ぞろい

で見ごたえがあります(^^♪ 

●（写真）6 月 24 日、日本民主青年同盟高知県委員会創立 60 周年記念祝賀会が開催され 110 名が参加。元青年たちが、

現役の同盟員が大いに語り、歌い、踊りました！！ 

●（写真）朝ドラ「らんまん」では呉服商・仙石屋の主人として三山ひろしさんと病気の「桜」が取り上げられましたが、オ

ーテピア西敷地にはモデルとなった“センダイヤザクラ”が植えられています。ドラマと同じように瀕死の状況で早急に手を

打たなくてはなりません。 

●6 月 24 日、春野町母親集会へ。近藤泰典弁護士による講演「平和・憲法を未来にわたそう」や、文化行事として地元で活

躍する松﨑さんの紙芝居「ヒゲキリとブラックライト」が披露されました。 

◇しんぶん赤旗電子版無料お試しキャンペーン実施中！毎日発行される日刊が 3 週間無料で読めます。詳しくは HP を。 
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6月議会 代表質問答弁要旨 
 27日、共産党県議団を代表してはた愛議員が登壇しました。質

問と答弁要旨は以下の通り。 

問）核兵器の非人道性の告発、批判が一言もない「広島ビジョ

ン」をどのように受け止めたか。 

知事）核兵器のない世界の実現に向けた一歩として意義は大きい

ものと受け止めている。 

問）トラブルが相次ぐマイナンバー制度。マイナ保険証は中止

し、紙の保険証を継続発行すべきではないか。 

知事）投薬歴や病歴など効率的に把握できるメリットは大きく方

向性は正しい。県として国や市町村と一体となって総点検を行

い、県民の不安払しょくに取り組む。 

問）マイナンバーカード返納について 

知事）返納を希望される本人が住所地の市町村において、ﾏｲﾅﾝﾊﾞ

ｰｶｰﾄﾞを持参し返納届を提出することとなっている。 

問）土佐清水市での教育現場でのセクハラ事件での県教委の責任

と今後の再発防止策など 

教育長）任命権者として適切に対応した。事実確認を確定させ厳

正に対処したい。ハラスメント事案への対応を整理したマニュア

ルを作成中であり、第三者機関の設置も検討している。 

  細木りょうの“まいゆう日誌” 

はみだしヴォイス 6月 29日の本会議で三石議員の「国旗国歌」を取り上げた質問中、通常黙認される「やじ」を行った塚地議員に対し

不規則発言扱いとしたり、30日の総務委員会では、はた・中根議員の発言に対し、三石議員が机を叩き大声で威嚇するという行為が

ありました。自由闊達な発言を保障し、公正な委員会運営を行うよう要請を行いました。委員会のネット中継は早急に実現すべきです。 

 

        ご案内 
・ドキュメンタリー映画「妖怪の孫」上映中  

7 月 17 日（月）まで あたご劇場  

＊昭和の妖怪と言われた岸信介の孫である故安倍晋

三元首相の真実に迫るドキュメンタリー。 

・こうちネットホップ講演会 

「ひとりにしない支援-伴走型支援と希望のまち-」 

講師：奥田知志牧師（NPO 法人抱撲理事長） 

7 月 15 日（土）13:30 県立大永国寺ｷｬﾝﾊﾟｽ 

開催協力費 500 円＊北九州市でホームレス支援を

続ける奥田さんの講演です。 

 

 

  

新型コロナ 9 波への対応を求める緊急要望 

 9 波に入った可能性が指摘される中、共産党県議

団は 7 日、健康政策部に対し、⓵無料 PCR 検査場

の再開や医療機関・高齢者施設等における集中検

査など検査体制の強化、②感染状況の適切な公表

と県民への注意喚起を強めることなどの要望を提

出しました。 
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